

Jahresbericht Handballabteilung TSV Eintracht Hittfeld /HSG Seevetal 2013/2014

Am Spielbetrieb der laufenden Saison 2013/2014 nehmen wir mit folgenden Mannschaften teil:

1. Herren	Regionsoberliga	aktuell Tabellenplatz 8
2. Herren	Regionsliga Nord	aktuell Tabellenplatz 8
1. Damen	Regionsliga Nord	aktuell Tabellenplatz 4
2. Damen	Regionsklasse HL/OH	aktuell Tabellenplatz 8

männl. B-Jgd	Regionsliga Nord	aktuell Tabellenplatz 8
weibl. C-Jgd	Regionsoberliga Nord	aktuell Tabellenplatz 3
weibl. D-Jgd	Regionsoberliga Mitte	aktuell Tabellenplatz 1
gern. E-Jgd	Regionsoberliga Nord	aktuell Tabellenplatz 7

Zwischen den Stammvereinen und der Handballspielgemeinschaft Seevetal gab es zum Jahresende 2013 Differenzen. Die Auflösung der HSG stand im Raum. Die Differenzen sind zwischenzeitlich ausgeräumt worden. Der Fortbestand ist zwischen den Stammvereinen TSV Eintracht Hittfeld, TV Meckelfeld und der HSG schriftlich vereinbart worden.

Im Herrenbereich werden wir zur nächsten Saison wie in der laufenden Saison wieder mit zwei Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen.

Im Damenbereich hat sich nach dem Abstieg im letzten Jahr die Situation zu unserem Glück positiv entwickelt. Wir haben genügend Spielerinnen zur Verfügung, sodass wir zwei Damenmannschaften für den Spielbetrieb gemeldet haben.

In der laufenden Saison haben sich weitere Spielerinnen angemeldet, um unsere Damenmannschaften zu verstärken.

Für jede Mannschaft steht uns ein Trainer zur Verfügung,

Im Jugendbereich sind wir in den jüngeren Jahrgängen gut vertreten.

Unsere weibl. D-Jugend steht zurzeit auf dem 1. Tabellenplatz mit 34 :0 Punkten.

Der zweitplatzierte hat 27 :9 Punkte. Bei noch sechs ausstehenden Spielen ist ihr der 1.

Tabellenplatz kaum noch zu nehmen. Damit haben sie sich für die Spiele um die Regionsmeisterschaft qualifiziert.

Im nächsten Jahr werden wir zusätzlich eine männliche und eine weibliche E-Jugend, eine männliche D-Jugend und eine weibliche B-Jugend zum Spielbetrieb anmelden.

In der HSG haben wir aktuell genügend Schiedsrichter, um die zugeteilten Spiele zu besetzen.

Wir müssen aber für die Zukunft wieder die jüngeren Mitglieder für einen Schiri-Lehrgang motivieren. Hier ist das Mindestalter von 16 Jahren zu beachten. Das heißt die Spieler ab der B-Jugend können uns da weiterhelfen.

Seevetal Februar 2014

Karl-Heinz Freudenberg

